

2021年4月1日

【 入 社 式 挨拶 】

新入社員の皆さん、入社おめでとうございます。

本日、ここに総合職 16 名、事務職 5 名、計 21 名の皆さんが正式に入社されることになりました。筆記試験受験者総数 486 名、23 倍率という厳しい関門を突破されて、本日の入社を迎えられた事、あらためて当社を代表し、心から歓迎致します。

2020 年度の新入社員 27 名は、4 月中旬に WEB 入社式、WEB 研修を経て、一同に会したのが 6 月の社員総会でした。その後、会社として 1 年近くテレワーク・在宅などで徹底した社員の感染防止に努めてきましたが、同時に上司と部下、社員同士、お客様との顔を見ながらの直接会話が如何に重要、且つビジネスの根幹である事を再認識した次第です。結果、2021 年 4 月 1 日は、たとえ短時間でも対面での入社式を行う事を決めました。会社としても、3 月の緊急非常事態宣言解除を受けて、4 月 1 日より在宅勤務を止め、基本的に、全員出社に戻しました。（もちろん緊急事態宣言、再発令にはそれなりの対応はしていくつもりです。）よって、当社は「時差出勤」「時短対応」は引き続き「働き方改革」として積極的に取り入れていきますが、「在宅勤務」はコロナ禍での感染防止策として、一時的な対応と判断しています。

2021 年度は、政治面で世界を巻き込みながら米中問題がより深刻さを増しており、また経済面でも米中の世界経済の主導権争いが露骨になっており、先行き不透明感が益々増えています。我々の最も関心事である「物流面」でも、海上コンテナの不足、航空のスペース不足、及び運賃の高騰など非常に舵取りが難しくなっています。こういう時こそ、今まで築いてきた「マルチ機能集団」としての差別化が威力を発揮するチャンスと判断しています。あらゆる場面に全天候型タイプとして、対応出来る機能をフルに活かしていきましょう。「SCM の構築」「新規ビジネスモデルへの挑戦」「商物一体」「投資・M&A・事業化」「海外市場 3 PL 分野拡大」など具体策にチャレンジしていきましょう。皆さんの若く、新鮮な発想を期待しています。

その為にも、皆さんにお願いしたいことは、まずは配属部署で与えられた業務をマスターして、一つ一つ地道に努力して欲しいことです。その道の「スペシャリスト」となり、その後グローバルな展開への挑戦としての「ジェネラリスト」が目標です。

迷った時には、初心に戻り、基本動作を大事にしてください。また、当社は「現場主義」「現場感覚」を重視しており、借りてきた言葉ではなくて、実体験に基づく自分の感覚・考え方を大事にして、納得した日々の業務に励んでください。市場・業界・客先が求めているものを提供する「マーケットイン」発想も、その現場からくるものです。

単体社員約 500 名のうち 1/3 の約 170 名が、この 10 年間の入社 of 若手社員であり、海外駐在員 53 名のうち 6 名が女性社員であり、若手・女性社員も大いに活躍できる社風が自慢です。これから皆さんと同じ目標に向かって一緒に仕事ができる喜びと、皆さんへの期待をお伝えして「挨拶」とさせていただきます。

本日は、誠におめでとうございます。

伊藤忠ロジスティクス株式会社
代表取締役社長 佐々和秀

